

Festgabe für Werner Klän

SELK-Hochschule: Doppelheft der Fakultätszeitschrift

Oberursel, 1.10.2012 [selk]

Bereits im Mai konnte Professor Dr. Werner Klän, Inhaber des Lehrstuhls für Systematische Theologie an der Lutherischen Theologischen Hochschule (LThH) der Selbständigen Evangelisch-Lutherischen Kirche (SELK) seinen 60. Geburtstag begehen. Aus diesem Anlass haben ihm seine Kollegen an der Oberurseler Fakultät die Doppelnummer 1-2 der Fakultätszeitschrift „Lutherische Theologie und Kirche“ (LuThK) gewidmet. Im Rahmen eines Festaktes wurde dem Jubilar am 30. September in Oberursel im Beisein der Verlegerin Dr. Reinhilde Ruprecht (Göttingen) die Festgabe überreicht.

In dem 110 Seiten starken Heft haben sich die Professoren Dr. Achim Behrens (Altes Testament), Dr. Christoph Barnbrock (Praktische Theologie), Dr. Gilberto da Silva (Historische Theologie) und Dr. Jorg Christian Salzmann (Neues Testament) aus verschiedenen Richtungen den Themen „Bekenntnis“ und „Identität“ angenähert und damit wesentliche Anliegen des Jubilars aufgegriffen: „Im Nachdenken

dessen, was in der Christenheit und vor allem in der lutherischen Kirche geglaubt, gelehrt und bekannt wird, schlägt das Herz von Werner Kläns theologischer Existenz“, erläutert dazu Schriftleiter Achim Behrens in seinem Editorial. Interessierte, die LuThK nicht im Abonnement beziehen, können das Heft zum Preis von 12,90 Euro über ruprecht@brocom.de bestellen.

Mit der Veranstaltung am 30. September verabschiedete die Fakultät ihren Kollegen zugleich in sein neues Arbeitsfeld an der Universität von Pretoria (Südafrika): Klän wurde von der Kirchenleitung der SELK mit Wirkung vom heutigen 1. Oktober aus dem kirchlichen Dienst der SELK beurlaubt, um eine kirchengeschichtliche Dozentur in der Theologischen Fakultät der Universität von Pretoria zu übernehmen. Er behält zunächst weiterhin die Stelle als Inhaber des Lehrstuhls für Systematische Theologie an der LThH und nimmt dort in den Sommersemestern 2013 und 2014 Dienste wahr.